o pero que todos ellos se equivoquez. Como pura llegar a observar se pero se-

refer todo lo contrerio; a tal alture resultaria totalmente imposible que la conter vista humana, pueda determiner los conternos de un "proyectil" que se acesta a 2.500 k.p.h.../girar violentamente la cabeza para seguir viéndolo como se aleja. Pero debemos aclarar que jamás un "proyectil bélico" pasaria volando héricontolimento..., ya que "in" posse planos de sustentación aerodinámicos como para "mantenerse" en tal vuelo.

Solo "caerie" o se precipitaria vertical o semi-verticalmente desde lus alturec, sobre ol blanco desgido. Y menos aún... que hubiesen sido dos (2) los proreceilas que se encontraran sobre un punto, tal como realmente ocurrió con ambas
naves del tipo "sondas"de origen extraterrostre, que una de las que se estrelló
contra la ladera de El Zaire.

Adones... qué país podría arrojar dos proyectiles sobre Bolivia...; Chile, se balla cirededor de 600 kilómetros de distancia recta, para lo que un proyectil be distance efectuaría una parábola de 15.000 a 20.000 metros de altura y caería ficialmente vertical y jamas horizontal. Feor aún resultaría para los otros países distancias son mayores, los que en todos los casos habrían sido detectrados por las pantallas de los varios radares de sonas próximas.

mayores y en forma circular; jamés se habría producido un "sanjón" alargado como el que ahore aparece en el Zaire y tambien, habría dos hoyos.

ANA, podriamos exponer docenas de argumentos contundentes y demostrativos, que consurtarian la acción o ingerencia de meteoritos... satálites terrestres o proyectilos bálicos..; todo lo contrario.

"Algo" dirigido inteligentemente que se estrelló deliberadamente. Propulsado por fuentes electromagnéticas de poder incalculable, que dirigido o controlado por otro complejo aéreo, generó una "descarga" que "plasmatizó" sectores del controlado por dejando el hoyo que conservamos hoy.

Asi es finalmente como descartamos todo posible proyectil o cohete, como cau-

III: 9: 29

A esta altura de los acontecimientos, ya no nos caben dudas que el enorme "cilindro metálico brillante de forma cónica" estrellado en la ladera del cerro el Zaire, es una nave aérea o Disco Volador de procedencia extraterrestre.

Bases y fundamentos de la opinión

1) Los colores que emitía el "objeto" mientras pasó volando sobre las cabezas de los muchos testigos de La Mamora -rojo/anaranjado-, echando humo azulado por su parte superior, son características ya clásicas de muchos de los Dis cos Voladores; signos más que evidentes que se trato de un "vuelo dirigido inteligentemente". Propiamente dicho una "sonda".., tal como las varias que ya fueron enviadas por nuestra ciencia astronáutica a la Luna, a Marte, Venus y otros, estrellandose o descendiendo a su superficie.

Algo similar fue la "sonda" o "cilindro metálico brillante de punta cónica" que las "inteligencias" superiores estrellaron en Bolivia. 00013

- 2) Su aspecto "metálico y brillante" que si estuviese cromado, sumado a la inexistencia casi de abolladuras, nos dan la pauta de metales elaborados ba jo procesos aún desconocidos por nosotros. Cualquiera de nuestros metales actualmente conocidos, hubiera quedado convertido en una pequeña masa de restos informes, aplastados y reducidos a su mínima expresión.
- 3) Tomando en cuenta las responsables declaraciones de varios de los testigos sobre la velocidad estimada que traía la <u>sense</u> sonda extraterrestre, antes de estrellarse, trataremos de obtener la fuerza del impacto:

F = M x A (Fuerza es igual a Masa por Aceleración).

Si a la "sonda" le adjudicamos un peso de 5.000 kilos, y estimamos a su velocidad de aproximación denunciada por los testigos ("algo mas rapido que los aviones AT-6 de 250 k.p.h.) entre 300 a 350 k.p.h., tenemos :

 $F = 5.000 \times 350 = 1.750 \text{ toneladas.}$

A pesar que este peso y velocidad son estimados, creemos que se acercan mucho a las reales, basados en los varios testimonios fidedignos tomados en cuenta. Pero, supongamos que se pretendan duplicar estas cifras, tenemos:

F = 10.000 x 700 = 7.000 toneladas de "impacto".

Ante lo cual, mientras más aumentamos el peso y la velocidad de la "sonda", tanto más a nuestro favor.

Es por tal causa que desde el comienzo manifestamos que se trató de un "fenómeno extraño" ..., ya que escapa a nuestros conceptos clásicos y comunes.

Aunque el "cilindro metálico o sonda", hubise pesado 100.000 kilos y hubiera impactado a 1.000 kilometros por hora.., "jamás podría derrumbar semejante sector de la montaña de el Zaire".

Pero más aún, si tomamos en cuenta que ese enorme sector no se derrumbó sino que "plasmatizó y volatilizó" desapareciendo integramente.., el "fenómeno" se intensifica más aún.., ya que debemos aceptar la existencia de potenciales electromagnéticos astronómicos.

4) El intensísimo "fogonazo o relámpago" de la luz que percibieron millares de

"blanquecina".., única de todas las otras montañas circundantes y tal como podemos observarlo en la fotografía aérea N* Signo éste, demostrativo de un potencial electromagnético sumamente elevado; mientras que de haber sido pequeño, el contormo a su alrededor aparecería "negruzco" como tantas veces lo observamos en las descargas eléctricas de motores o enchufes. Si para que una chispa eléctrica atraviese un centímetro de atmósfera, hacen falta alrededor de 10.000 voltios; si estimamos que durante la caída de un rayo desde 300 a 400 metros de altura, se manifiestan cientos de millones de voltios que en casos "volatilizan" troncos y minerales del sector de la caída, dejando un "vacio" similar al hoyo o zanjón chamuscado como el de Bolivia. Podríamos preguntarnos.., cuál fue realmente el fabuloso potencial energético desarrollado contra el cerro el Zaire, " fue visto desde 150 kms.., volatilizó millones de metros cúbicos de materia.., y tembló la tierra como afirmaron los testigos?

Precisamente en este tremendo potencial electromagnetico, hallamos la explicación científica sobre la desaparición de los restos que corresponden al giantesco hoyo producido. Sabemos que semejantes potenciales, generan temperaturas superiores a los 100 millones de grados centígrados, capaces de volatilizar y desintegrarlas totalmente, rocas graníticas, arenas y otros minerales.

5)Con respecto al enorme hoyo zanjon que produjo la caída de la "sonda" durante su"impacto electromagnético", tomando sus dimensiones mínimas estimadas des

Profundidad 300 metros por 400 de ancho y 1.500 de largo, aparecen alrededor de 180.000.000 de metros cúbicos de rocas graníticas y otros similares "desaparecidas". Que no se esfumaron misteriosamente ni de casualidad.., sinó que su explicación lógica y científica surge a causa de lam astronómica "temperatura" generada por la nave extraterrestre. Millones de grados centígrados que normalmente "plasmatizarían" a todo tipo diferente de materias, provenientes del tremendo potencial electromagnético que controlan estas naves extraplanetarias.., causantes directas del "zanjón" que siempre permanecerá vacio en la ladera del cerro el Zaire.

6) Ademas del fogonazo descripto, queda aún por tratar la terrorífica "explosión que hizo temblar la tierra" tal como la mencionan centenares de testigos que vivieron el hecho. Ello, surge como consecuencia del ejemplo siguiente:

Si dos conductores eléctricos del mismo signo se tocan, se produce un "chispazo" y un "chasquido" seco y violento con olor a ozono.

Cuanto mayores sean sus cargas eléctricas.., mayor será la "luminosidad y el ruido" que se percibirá.

Cuando se manifiesta la poderosa desgarga eléctrica de un rayo, que aparece como consecuencia de las cargas eléctristáticas generadas en una nube (positivas +) por su fricción y rozamiento con otras masasa aéreas, hacia la superficie de la tierra (negativa -).., observamos lo siguiente. En primer lugar veremos la potente "luz del fogonazo" ya que se propaga a

En primer lugar veremos la potente "<u>luz del fogonazo"</u> ya que se propaga a 300.000 k.p.s., y en segundo lugar escucharemos el "trueho de la explosión" que viaja a 333 metros/segundo o sean casi l.200 k.p.h.

Así fue como la "sonda" extraplanetaria que se estrelló contra la ladera del gerro el Zaire, emitió en primer lugar el "fogonazo" tremendo y mas tarde los

Sobre la probable causa que impidió la "destrucción" de la "sonda" extraterre tre, tenemos el siguiente ejemplo: todo cuerpo que genera un poderoso campo electromagnético a su alrededor, (en este caso el artefacto extraplanetario de carga positiva), que choca contra el campo de signo contrario de otro cue po, (la tierra, de signo negativo) que se atraen mutuamente, produce luminosidad y una explosión causada por el choque o reequilibrio instantáneo de las cargas y no por los cuerpos propiamente dichos. Tal choque electromagnético, causante directo de la plasmación/desintegración de los materiales de la montaña por la elevada temperatura, no afecta a los metales de la sonda extraterrestre, construída especialmente para canalizarlas sin ser afectada. Ello fue comprobado cuando Discos Voladores fueron atacados con proyectiles balisticos y cohetes nucleares en Vietnam, en noviembre de 1972, hasta inclu so impulsos de rayos Laser procedentes de satélites militares denominados "espías destructores" de otros satélites.

Pero todo ello no significa que los Discos Voladores no sufran accidentes. Son complejas naves aéreas "mecánicas" y por tanto susceptibles de fallas y accidentes, por mas perfeccionadas o superiores a las nuestras sean. Dentro de "sus" accidentes, obtuvimos algunos ejemplos en Ubatuba, Brasil y en proximidades del Lago Erie, en EE.UU., donde se recogieron trozos de meta les altamente puros hasta un grado tal, que en esa época solo se los conocía en forma experimental en un laboratorio de U.S.A.

105 continuos y másivos pronunciamientos emitidos por las ciencias astronauticas de Rusia, EE.UU. y otros sectores.., "que en Marte no hay agua.., no hay oxígeno ni atmósfera.., y menos aún posibilidades de vida de cualquier tipo.

El niño sabe y siente dentro suyo que en Marte hay vida.., lo mismo en Venus y otros planetas. Incluso superior a la nuestra, ya que "ellos" poseen Discos Voladores que nosotros no tenemos.., a cuyo través no solo podrían "invadirnos y conquistarnos" sino tambien.., pulverizarnos en un par de horas ya que frente a tal tecnología científica extraterrestre.., nuestros barcos, a cuyo traves no solo podrían "invadirnos y conquistarnos" sino tambien.., pulverizarnos en un par de horas ya que frente a tal tecnología científica extraterrestre.., nuestros barcos, a cuyo travertidas en chatarra inservible.

electronagneticus que utilitan y a les rapulusas verserenses que desarrollan, el mínimo inconveniente o falla mecánica que aparesca, destruye a la nave. Uno de tales fenómenos ocurrió en Siberia en 1908, el cual será tratado en un artículo aparte o en un próximo libre

9) Con respecto a la causa que originó la caída del disco volador en Bolivia, nos inclinamos a suponer que fué provocada deliberadamente por las intuligencias extraterrestres procedentes de otros mundos más viejos y evolucionados que el muestró, tal como en forma similar ya se estrellaron deliberadamente en la superficie de la luna alrededor de 10 a 12 ctapas de cohetes de la serie Apolo de EE.UU. y Cosmos de Rusia, equivalentes a los de una explosión atómica, con la finalidad de "investigar".

Por medio de las intensas vibraciones que produce una explosión como la ocurrida en Bolivia (de origen extraterrestre), y en la Luna (de origen humano), es factible obtener datos sobre los campos magnéticos del planeta, sobre los bamboleos de sus ejes verticales y sus incrementos, y todo el conjunto de fuerzas y ángulos emergentes de sus equilibrios giroscópicos (dinámicos y estáticos).

Las modernas computadoras de nuestra astronáutica, que captan las autiles vibraciones producidas por un cuerpo suspendide en el espacio (artificiales, a causa de explosiones, o hasta naturales) por medio de estudios comparativos y ogras combinaciones, astán en condiciones de determinar muchísimas características de un planeta, sin siquiera descender a su superficie. Ante ello, qué no podría lograr una tecnología científica como la que dominan las inteligencias superiores que nos están investigando, a través de fuersas, energías, aparates e instrumentos frente a los cuales no hallamos en pañales. Inteligencias superiores no sólo en tecnología científica, en conocimientos y en nivel de evolución, sine sobre todo en "asbiduría universal", en el acataniento sagrado a las leyes naturales que imperan en el cosmos, en el respeza al senejante y al lábracalbedrío de toda inteligencia en evolución, sobre le que nosotros no conocenos casi mada.

Sobre ase respeto y acatamiento imprescindible que deberfamos sentir por todo ser viviente, por las leyes ecológicas, biológicas, genéticas, de todos y cada uno de los billones de mundos que tienen vida inteligente en el cosmos, y por sua ciclos evolutivos primordialmente, cuyo través se rige "todo le que vive y existe" en el universo.

Precisamente y aunque no lo aceptemos oficialmente tedavía, nuestra raza y el planeta en sí, estín frente a un nuevo "cambio cíclico". La finalidad del estrellamiento de la "sonda" en Bolivia, podría ser precisamente la investigación de datos concernientes a las filtimas y cada vez más acentuadas perturbaciones giroscópicas y magnéticas en el planeta.

Querenos mencionar algunos ejemplos de fenómenos que parecieron extraños a investigadores de la ciencia extraterrestre de hace 20 años atrás. Los mismos se refieren a las extrañas investigaciones, tal como nos parecieron en esa época, que realizaron seres que descendieron con discos voladores.

El 22 de noviembre de 1969 a las 04:00 horas, se levanté el encargado de la estancia "Mi Recuerdo" en Olavarría (Pcia.Bs.As.), señor Aquino Ramón Acosta, para realizar los trabajos comunes del campo. En instantes de dirigirse al patio para buscar agua, observó un "conjunto de seres sumamente extraños que iluminaban sectores del terreno con luces muy poderosas. Revolvían al pasto y cardos de más de un metro de altura (extrañamente, había cardos de casi 1.80 metros de alto), como buscando algo. Tremendamente impactado, Acosta se acercó hasta unas 8 metros de uno de "ellos", pudiendo observarlo perfectamente de la ciutura hacia arriba, cubiertos con un traje transparente con un fuerta brillo, y munido de una especie de linterna enorme en forma de bastón, desde donde salió un poderoso rayo de luz que proyectó al ser hacia arris, volando por el sire, hasta reunirse con alrededor de etros 16 seres parecidos.

"Todos con trajes similares, con linternas gigantescas y etros elemen

cos voluninosos que Acesta no pudo precisar. Varios de ellos revoleteaban per el espacio, entre el rincon de un petrere dende sele se arrojaban desperdicios para animales, y "algo" que estaba parade inmóvil sobre los cardos gigantes, que brillaba y emitía fuertes fulgores, pero que apenas tuvo tiempo de ver fugazmente ya que de prente recibió desde el grupo uno de los rayos de luz de las linternas. Toda la casa se iluminé como en pleno día, pere con una luz diez veces más potente que la luz del sol. Sintió en su cuerpo, especialmente en la cara, como un tremendo golpe o cachetazo con un fuerte calor como el que se produce cuando se pasa frente a un horne, y cayo al suele como enloquecido de miedo y atontado. Se leventó y escapó hacia la cocina, donde cerró la puerta con trancas, y mirando per una pequeña rendija pudo observar como recorrían los seres el alambrado, volando con sus bastones o linternas gigantes, e inspeccionaban el vaciadero de desperdicios a escasos 20 metros de la casa. 00017

Tal era su desesperación, que ni siquiera se acordó que tenfa una carabina en su dormitorio con la que hubiera podido ahuyentarlos. A pesar que recorrían continuamente ambos lotes de terreno, los alambrades y alrededores de la casa, los seres regresaban e insistían nuevamente en el vaciadero de desperdicios, al que revisaron infinidad de vaces. Todo esto duró alrededor de una hora y media.

Al cabo de tal lapso todos regresaron volando hacia esa "cosa", que brillaba suspendide un par de metros sobre los cardos gigantes, todo el sector se iluminó nuevamente como de día, y los perdió de vista."

Luego el señer Acosta fué internado en un sanatorio de las cercanías. Infinidad de periodistas, investigadores y curiosos llegaron al lugar. Acosta, que debió queder internado un par de días, fué afectado de una ceguera momenténea con fuerte irritación, sheck nerviose sumamente profundo, vónitos, diarreas y fuertes núuseas.

Pude comprobar marcas y huellas no muy profundas en los terrenos alrededor de la casa a los dos clas de producido el hecho, y me intrigé el tremendo "revoltijo" en el sector de los desperdicios. Allí la tierra se hallaba totalmente revuelta en una profundidad de 30 a 40 centímetros, tal como si hubiese side arada por sectores triangulares.

Pero lo que más me llamó la atención fué que la bréjula horizontal que llevaba experimentaba grandes desviaciones al pasar per la sema de los desperdicios, y no le hacía en etros sectores.

Casi ocho días más tarde regresé al sector a bordo de un avión birotor totalmente metálico, y efectué pasadas rasantes a 600, 400, 200 y 100 metros de altura, a dástintas velocidades, y en todas las pasadas ambas brújulas, ambos radiocompasos y un pequeño magnetómetro que transportaba, experimentaron perturbaciones magnéticas.

Durante más de 30 años de pacientes investigaciones sobre la ciencia extraterrestre, hubo infinidad de descensos de discos voladores y extraños trabajos llevados a cabo por sus tripulantes. Opinamos que ellos no vienena perder su tiempo o a satisfacer curiosidades; vienen específicamente a investigar campos magnéticos y otros, tal como los que podemos observar en las fotografías # tomadas a

metros de altura, respectivamente. Se ve un sector dende aparecen 11/12 efreulos producidos por el aterrizaje de discos veladores. Las fotografías Nos. nos muestran que alrededor de eser sectores los campos están sembrados y son completamente diferentes.

Precisamente en tal sector especial llevames a cabo experiencias aimilares a las anteriores con un avión bimotor, y tambión comprebamos perturbaciones magnéticas. Tales comprebaciones son las que nos llevan a epinar que la mayoría de los descensos de naves extraterrestres por períodos de tiempe relativamente prolongados, son para efectuar investigaciones.

EL POR QUÉ DE LAS VISITAS DE DISCOS VOLADORES

Las charlas y conferencias sobre los discos voladores y las inteligencias que nos visitan desde hace 30 o más años, hacían que muchos de los asistentes nos miraran con cierta lástima, y en casos, se levantaban de sus asientos al finalizar, creyéndonos locos. Peor aún ocurría con algunos profesores y científicos, clásicos y conservadoHace 20 años, muchos asistentes a dichas charles nos miraban con extrañeza y murmuraban con el ceño fruncido sobre las cosas raras que escuchaban, tratando de interpretar lo que se exponía, algunos como una verdad, otros como una fantasía.

Pero desde hace diex años, todo cambió; el interés y la avidez por saber cada vez más creció en todo tipo de público. Todos quieren saber más, sebre discos voladores y sus seres, así como sobre sus intenciones. Ya no interesan los datos estadísticos sino el por qué, cómo, dónde y cuándo, habrá un contacto y apariciones masivas de tales astronaves y sus tripulantes.

Tan es así que hoy la maestra de los jardines de infantes pide a un miño de 4 o 5 años que haga un dibujito, y en muchos casos ese pequeño que apenas sabe deletrear, dibuja un disco volador. La dicen nuevamente "haga otro dibujito", y garabatea lo que ol llama un "marcianito", un ser humano con escafandra y antenitas en la cabeza, sin que le importen los continuos y masivos pronunciamientos emitidos por las ciencias astronáuticas de Rusia, EE.UU., y otros sectores, el que se afirme que "en Marte no hay agua, ni oxígeno ni atmósfera, y menos aún posibilidades de cualquier tipo de vida". El niño sabe y siente dentro suyo que en Marte hay vida, lo mismo que en Venus y otros planetas. Incluso de nivel evolutivo superior a la nuestra, ya que ellos poseen discos voladores que nosotros no tenemos, con los que no sólo podrían "invadirnos y conquistarnos", sino también, pulverizarnos en un par de horas, ya que frente a tal tecnología científica emtraterrestre, nuestros barcos, aviones, cohetes atómicos y otras armas, quedan convertidos en enetarra.

Ello surge como consecuencia que esos piños componen ya al "nuevo hombre" que poblará el "nuevo mundo" que será la tierra del futuro, en la "nueva era" que ya se inició, donde una "nueva estructura mental" suplam tará irremediablemente a la nuestra, que resulta caduca y obsoleta, porque así está predeterminado y establecido, acordo a planes perfectes a inalterables elaborados en el cosmos. Ese cosmos del que aun ignoramos casi todo, y donde absolutamente todo se rige por leyes perfectas e inquebrantables. Ni mil millones de bombas termonucleares, ni similares cantidades de armus químicas, bacteriológicas, geofísicas (meteorológicas), geológicus (terremotos artificiales), satélites artificiales com bombas atómicas, microondas interplaneturias y rayos Laser "plasmatizantes" (rayos de la muerte que generan más de l millón de grados centfgrados), todo ello ya experimentado y listo para ser usado, podran detener la existencia del "nuevo mundo". Los hombres equivocados que dirigen estos poderes b€licos que mentienen las llamadas potencias mun= diales, y decimos equivocados ya que nadie es malo en su esencia divina y sólo debe ser despertado de su aleturgamiento, podrán alterar o demorar este nuevo ciclo evolutivo que ya se inició en la tierra.

Es por ello que los nuevos hombres (que son los niños actuales), cuyo nivel de evolución es superior al nuestro, nos muestran mayor inteligencia, un autogominio, un respeco al semejante y al libre albedrío que nos supera ampliamente, cambiarán totalmente este mundo.

En este planeta, cesarán por fin las continuas guerras originadas por las equivocadas divisiones surgidas a través de las civilisaciones, tales como razas, colores, crados y religiones".

Ello surge como consecuencia de la terrorffica cantidad y efectividad (para la tierra, pero no para el cosmos), de armamentos acumulades por las potencias mundiales bélicas, de la intolerancia, agresividad e imposición de la fuerza bruta que rige hoy la mayoría de los actos humanos, todo lo cual puede argustrar a la humanidad a mas nueva guerra mundial, que ya se pregona a los cuatro vientos.

De lleverse a cabo esa nueva contienda bélica que lógicamente sería atómica, química, bacteriológica, electrónica y orbital, en un par de días a lo sumo se lograrfa el fin de la raza humana, animal y vegetal, con el consiguiente desequilibrio giroscópico del planeta, y su mayor o menor repercusión sobre los distintos y perfectos equilibrios, impresecindibles al sistema solar.

Ta por tal causa precisamente, que siempre afirmamos en forma termi-

ni siquiera podemos "crear" una simple célula), poseen medios, fuerzas, tecnologías y elementos que actualmente no estamos ni siquiera en condiciones de soñar.

Así como han paralizado electricamente al país electrónicamente más avanzado del mundo (Nueva York, ER.UU., 9 de noviembre de 1965), a Helsinki, Finlandia; México; Varsovia, Polinia, a fines de 1965 y principios de 1966, los seres extraterrestres están en condiciones de paralizar instantamemente todos los países del planeta.

Millares de otras "demostraciones de sus poderes" pudimos comprebar a través de los insólitos fenómenos ocurridos en el campo electrónico. También, durante las misteriosas e imprevistas desapariciones y apariciones de discos voladores en las pantallas de radar. Todos estos fenómenos son signos evidentes que ellos controlan la cohesión molecular de la materia, que se transforma en energía, fuera del tiempe y del espacio al que nos aferramos. Tal proceso es includible para el traspaso de la tercera dimensión (materia física del disco, dende la onda del radar "rebota") a la cuerta dimensión (transformación en energía, donde las ondas no rebotan).

00019

INCREMENTOS DE AVISTAJES DE DISCOS VOLADORES EN EL MUNDO

Cuando anunciamos en 1977 en nuestras charlas públicas -lo mismo que a fines de 1976- que debíamos prepararnos no sólo para observar continuos pasajes de discos voladores por todos los países, sino escuadrones, escuadrillas y flotillas integradas por 50 o 100 naves interplanetarias, más de uno creyó que se trataba de fantasías o adivinanses.

Pero cuando mencionamos que tales sobrevuelos debfan producirsa especialmente al "sud del gran triingulo" que incluso abarca a la República Argentina, fueron muchos más los que no lo creyeron.

Hoy que todo ello ya comenzó, no sólo corroboramos tales incursiones que cerán más numerosas y asiduas, sino incluso que en tal sector se producirá en breve plazo un "fanómeno alucinante" que conmoverá hasta los pilares más profundos de toda creencia humana,

Algo que despertará y conmoverá las concientas de la mayería de les habitantes del sud del gran triángulo, donde la Argentina ecupa un sector de privilegio.

Desde hace siglos esa sona fué la tierra apetecida por las potencias mundiales, que trataron vanamente de lograr su conquista, la que fracaso rotundamente, y que volverá a fracasar cuantas veces sea necesario. A qué se debe ello?

Revetimos que fuera de todo intento político, religioso, dogmético, autopublicitario o intereses mesquinos o personales, la Argentina jumgará un rol importante a nivel mundial en un futuro ya cercano. Muchos desean saber qué significa "cercano": al respecto, debemos manifestar que el tiempo no rige en los planos efelhos, sino en los acontecimientos producidos por nosotros mismos.

A "algo" obedece que en la Argentina sus diferentes recursos naturales tengan proyecciones fabulosas, Las llamados recursos críticos para el m undo actual y del futuro, uranio y petróleo, no sólo abundan sino que superan a los mejores.

Cuando una potencia mundial localisó uranio al 72%, en Argentina se le localisó al 92%,

Cuando aparecen pozos petroleros en Medio Oriente de fabuloso rendimiento, en la Argentina hay provincias integras con kilonétricos territorios que poseen "lagos de petróleo" en sus entrañas.

Cuando otros países aumentaron sus probleciones en un 100% en un par de décadas, en la Argentina apenas se incrementő un 30%, suando todos sabemos que nuestro territorio posee la capacidad para albergar a 200 millones de seres humanos, y en la actualidad oscilamos en los 25 millones.

Pero qué extraño, si bien es cierto que en otros países aparecieren flotillas superiores al centenar de discos voladores surcando el espacio, en Argentina en los últimos 3 a 4 meses, no sólo aparecieren

Nos permitiremes Citar une de tales sobrevuelos:

"4 de mayo de 1978: Centenares de personas de todo nivel (incluyendo técnicos, científicos y minitares) asistieron durante casi dos heras a un verdadero show en el cielé de Villa Mercedes (San Luis), en Mendoza y Chile. Desde las 22 hs. aproximadamente, una gigantesca fleta de 50 discos voladores aparece sobre Villa Mercedes en forma de Y abierta, luego en forma de V y más tarde variando las formaciones, rodeados de grandes hales azul/verdoso y rojizofanaranjado, siempre fosforescentes. Cruzaron y volvieron, cambiando de lugar y pasición, desostrando que se trataba de haniobras inteligentes. A 5000 metros de altura -dijo un tácuico de la Fuerza Aérea-, las escuadrillas causaron estupor primero y alegría más tarde, en la gran muchedumbra que se fué congregando en todas las calles de la ciudad.

Posteriormente se estimó en un centenar de discos voladores les que volvieron a efectuar varias pasadas, para dejar bien sentado que no eran "espejismos" ni visiones, sino naves agress que contradecían todas las leyes derodinámicas que rigen nuestros aviones y helicópteros. Frenadas violentas, violentos cambios de marcha y contramarcha, fueros algunas de las muchas maniobras efectuadas por los discos.

Sin hacer ningún tipo de ruido, de combracción ovoide y más altes que su ancho -pero abultados en su parte inferior- sobrevelaron acrebáticamente y a gran velocidad, amplias zonas.

Lo que más impactó a las muchas personas que escuchaban sus radios, por si se propagaba la noticia (no anunciada por falta de autorización), fud que en esos mismos instantes una emisora de Santiago de Chile estaba propalando la noticia que la ciudad era sobrevolada por una muy numerosa flota de discos voladores. El señor Otto Galli, jefe de lecutores de LV-15 de Villa Nercedes, informó que se habían registrade varios cortes de luz en sectores sobrevolados por las naves.

La velocidad desarrollada por los disces fué tremenda, al volar con una diferencia de apenas 5 minutos entre San Luis y Sautiago de Chile. Además es de destacar la enorme altura que llevaban, ya que para cruzar la Cordillera de los Andes (de Chile a Argentina), as necesario cruzar el cerro Tupungaro que tiene 6.800 metros de altura. La ciudad de Mendoza, la de Tunuyan y varias otras también fueron sobrevoladas por la flota de 50 a 100 discos voladores.

En Villa Mercedes se observó un comportamiento extrañe en los animales; desde la hora del comienzo del show aéreo, algunos perros ladraren furiosamente mientras otros gimieron lastimosamente. Los teros iniciamos un fuerte concierto que fué seguido por gallos y gallinas, tal como si estuviera amanecicado."

Otros fenómenos extraños ocurrieros también a un integrante de la Fuerza Afrea de est lugar, al desaparecer la imagen de TV pero no la vos, que sube y baja continuemente. Lo mismo sucede en una estación de servisio donde la racio a pilas experimenta escilaciones en la intensidad de la vos.

Pero algo que escapa a todo lo que podamos concebir, ocurris en casa de la señora Yolanda Ojeda de López (y que etros también percibieren): en momentos de escuchar la emisora LV-15 (de Villa Mercedes), imprevistamente escuchó un fuerte silbido y apereció la emisora de Radio Portales de Chila, la que no sólo se halla a 500 km de distancia, sino que la onda debe rebotar en la ionósfera (onda corta) para manifestar-se en otra onda larga.

Finalmente, y ya siendo las 00.40 hs, vuelve nuevamente la enorme flotilla de discos voladores mucho más baja que antes, ya que permite que más de 100 personas en las calles Coronel Iseas y Almafuerte, observen un conjunto numeroso de ventanillas por les que sale una lus blanquecina fuerte.

La flota întegra se detiene en el espacio, salen impelidos luego a gran velocidad para girar más de 90 grados en forma instantánea, maniobras éstas que jamés ninguna aeronave de la tierra podría igua-lar (La Razón y Gente, mayo 8 y 11, 1978).

Además hube flotillas de unos 30 discos voladores sobrevelando en per-

En Santiago de Chile (Latiu, mayo 15. 1978), una fletilla de CWNIs persiguió un ómnibus cerce de Arica, 500 km al norte de Santiago. Siete discos se colocaron a unos 200 metros de ambos costados del vebículo subiendo y hajando hasta treinta metros del suelo.

También en Santiago de Chile, el 17 de mayo, se anuncia que de disco volador efectuó demostraciones acrobáticas en Punta Amnas (2.000 km al sur de Santhago). El motor de un camión que se hallaba en proximidad del platillo se detuvo, causando el pánico de la familia que se hallaba en él. Su propietario, señor Baudillo Huentelicán indică que viajaba junto con su esposa y dos de sus hijos. El hecho ocurrió a las 23.45 ha. el 14 de mayo.

El 24 de mayo se vió alrededor de la medianoche una flotilla de OVNIs. Eran varios objetos de forma cilíndrica cuyas luces se prendían y apagaban, a la vez que cambiaban de color, y que pasaron a gran altura sobre Santiago de Chile, en forma de V.

En Rosario, provincia de Santa Pe, se vió otra flotilla, de 30 discos; también en Tucumén, Catamarca, y así habría una larga lista de incursiones por el "sur del gran triángulo", que en poco tiempo más nos parecerán insignificantes.

Para esto -volvemos a reiterar- no es una simple adivinanza, sino todo lo contrario. Se trata de una investigación lógica, analítica y meticulosa llevada a cabe durante más de 30 años de total dedicación al tema.

Hoy observance desequilibrios ecológicos en todos los países del mundo. Algo similar advertimos tembién en las estaciones climáticas, donde el verano y el invierno se mesclen con el etoño y la primavera.

Las estadísticas oficiales américanas señelan incrementos inusitados en los tornados, tifones, ciclones y húracanes. Los mismos incrementes se advierten en los frentes de tormentas, las catastróficas lluvias en conas donde antes casi no de producían, y sequías devastadoras donde antes (hace 30 o más años), existía un perfecto equilibrio.

El mismo eje vertical de la therra na experimentado enormes incrementos en el diametro de su "bamboleo", producto directo de factores ya
detallados y de las explosiones atómicas, cuyas ondas vibracionales
jamás desaparecen y sólo se transforman. Las explosiones nucleares
producen monstruosas temperaturas de hasta 140 millones de grades cuntígrados y vientos atómicos provenientes de la onda expansiva, entra
220.000 a 250.000 km por hora (en sus núcleos activos, pero que se retransmiten a la atmósfora, ya que jamás se pierden). Esta fanúmeno
extraordinario se fuá agravando sobrenamera, ya que no fueron 10, 50
o 100 las experiencias atómicas, sino que hasta el 15 de marso de
1978, fueron 978.

Así se fueron alterando los equilibrios imprescindibles a muestre planeta, a los que la ciencia y tecnología humana no está en condiciones de retornar a su original equilibrio.

A este panorana desolador pero real, debenos agregar que el hembre comenzó a ejecutar diversas obras de colosales proyecciones, sin les estudios previos necasarios.

Rusia desvió varios importentes ríos por medio de 8 a 10 explosiones atómicas. En diversos países se crearon represas artificiales senaistentes en millones de hectáreas cuadradas, carreteras transmazónicas como las del Brasil, que divida en dos al pulmón de América, el Matto Grosso, y así tendríames docenas de obras similares, las que no fueron previamente investigadas como corresponde, bajo el aspecto ecológico.

No entranos a analizar las razones, dereches y vordades que cada uno de los ló países atómicos, aproximadamente, que hoy existes, tratan de utilizar a su manera, mientras que sus almacenes nucleares mentienen preparados para cualquier día o minuto, aterradoras cantidades de artefactos atómicos, capacas de arresar cientos de veces al planeta íntegro y generar un desequilibrio giroscópico que afectaría incluso al sistema solar.

Es por ello que hoy los principales observatorios del mundo están

(possen fuentes de impulsión propies, epinames), y verfen continuemente sus órbitas desde 20 a 1.000 km, señal que deminen también campos entigravitacionales propios. Por ello, a pesar que la ciencia astronómica las denomina "lunas", nosotros las consideramos gigantescas astronafes de procedencia extratarrestre, ya que contradican totalmente las leyes de la mecánica celeste para mantenerse en el cremos.

Cada astronave como las mencionadas contiene en sus entrañas centenares de discos voladores, a más de los que se hallan en bases 54 en las Cordilleras", en las profundidadas de los mares y océanos, etc.

Su misión fundamental es el mantenimiento del "orden y equilibrio" inprescrudible de los billones de planetas habitados que existen en el universo.

the surge come consequencia que la vida no es una particularidad exthusive de nuestro mundo. La vida es una consequencia inmediata que surge en todos les planetas del cosmos, cuando logran las condiciones favorables para albergarla. La vida surge tras la combinación del Carbeno (C), Hidrógeno (H), Nitrógeno (N) y Oxígeno (O), con alrededor de
veinte aminoácidos diferentes, al menos la vida tal cual la conocemos.
Tules componentes fundamentales ya han sido detectados por los satélites artificiales terrestres no sólo en Marte, Vanus o Júpiter, sino en
todo el sistema solar, nuestra galaxía y otras galaxías y nebulosas
universo.

Dios no creó las billonarias cantidades de planetas para "decorar" el universo. Sólo nuestra galaxía posee 130.000 millones de astros, plahetas y satélites, donde se incluyen 9.000 millones de sistemas selades similares al muestro.

Turo cuando nos situamos frente a los millones de galaxias similares a la Lactoa que existen en el universo, nos damos cuenta que debemos median de trillones, cuetrillones y más, de planetas. Y como bien lo indican las leyes de Cosmología y Cosmogonía, absolutamente nada de le que extete en el universo puede continuar sin el control de ciertas leyes naturales, como ser:

Para que dos o más planetas puedan existir, deberán mantener entre sí un equilibrio perfecto y permanente.

Para que continúen subsistiendo esos planetas, necesitan del orden, o sea, referido a la disposición o estructura que deben mentener entre es.

Otra de las leyes imprescindibles es la de la jerarquia, que es la supeditación y obediencia que debe mantener un cuerpo con respecto el otro, que depende fundamentalmente del nivel de evolución que elcansa a travía de infinidad de ciclos de vida, tanto de los seres vivientes como los que llamenos inertes (ya que dependen de un campo de fuersa, tel como lo determinó Max Planck, en 1900).

Finalment:, in ley del respeto al senejante y su libre albedrío, que más se cumple cuanto mayor sea el nivel de evolución de la inteligencia que le ejerce. Pedemos comprobarlo con los sersa extraterrestros que nos visitan; jamás intervendrán en nuestros problemas y guerras (ya que nosotros los generamos), a no ser que pougamos en peligro la existencia de planetas vecinos.

Absolutamente todo lo que existe en el universo en controledo. Tal como un maestro cada de los niños, el policía del tráfico o un gobierno, de sus habitantes, sef también TODO está controledo en el cosmos, y regido por ciclos do existencia.

Finalmente, decimos que nuestra raza y el planeta se hallan frente e un cambio efelico que nada ni nadie podrá demorar o evitar. Y como el nombre encaró equivocadamente sus recursos naturales, econômicos, tecnológicos y carebrales, amenasando con hacer desaparecer a todo ser viviente del planeta a través de una nueva guerra mundial atômica, para la que ló países se hallan listos, debenos esperava muy hrave plase (acorde con los acontecimientos), el descenso masivo y la intervención directa de millares de discos voladores con sus tripulantes, intelim gencias superiores que sóle traerán la Gran Verdad del Hombre, del Gosmonica superiores que sóle traerán la Gran Verdad del Hombre, del Gosmonica superiores que sóle traerán la Gran Verdad del Hombre, del Gosmonica d